

EN LA RUTA











Conoce los avances, logros y proyecciones de la Ruta Etnoecoturística para el Rescate de la CulturaAncestral Zenú.

Noviembre 2022 – enero 2023

Etno Tour Zenú, somos orgullosamente un negocio verde

a viabilidad económica, el impacto ambiental positivo. el uso eficiente y sostenible de los recursos y la responsabilidad social y ambiental fueron algunos de los criterios evaluados por la Corporación Autónoma Regional de Sucre, CARSUCRE para otorgarnos el aval de Negocio Verde. Un sello que reconoce los esfuerzos de nuestra Corporación en la implementación de la Ruta Etnoecoturística para el Rescate de la Cultura Ancestral Zenú que operamos en el municipio PDET de San Antonio de Palmito (Sucre).

Este aval llegó tras un exhaustivo proceso de verificación de la información y evaluación de las buenas prácticas e impactos de Etno Tour Zenú, corporación que con una calificación de 69 puntos superó el umbral de 51 puntos para recibir este reconocimiento desde la Ventanilla de Negocios Verdes de Carsucre como uno de los emprendimientos y empresas



legalmente constituidas que a través de su actividad económica inciden en el desarrollo territorial y aportan a la conservación y cuidado de los recursos naturales renovables.

De acuerdo con Gina Beleño. asesora empresarial v administrativa de la Ventanilla de Negocios Verdes de CARSUCRE, el compromiso con el cuidado, conservación y preservación del bosque seco tropical, la promoción del territorio como un destino ecoturístico, el rescate de las tradiciones y saberes del pueblo Zenú y la amplia participación social, incidieron en la calificación otorgada.

"El cuidado medioambiental que realizan en la ruta v que es visible a través de las acciones de restauración y reforestación del territorio, la integración al proceso de representantes de las diferentes comunidades y el rescate cultural son características que valoramos y que están articuladas a los objetivos de los negocios verdes", explicó Beleño.

Durante la ceremonia se le otorgó el aval de negocios verdes a 14 organizaciones más, entre ellas, a Arte Zenú. organización conformada por 30 artesanas de la región, de ellas, algunas integran nuestra Corporación. Por lo que este sello también nos enorgullece.



Para tener presente

Etno Tour Zenú es el resultado de un proyecto ambiental que se ejecuta desde el 2020 en el PDET Montes de María, con el apoyo económico del Programa Colombia Sostenible, el cual es ejecutado por el Fondo Colombia en Paz y financiado con recursos del Banco Interamericano de Desarrollo. Adicionalmente, esta intervención integral cuenta con

el respaldo técnico, financiero y humano de Microempresas de Colombia y el apoyo de Swissaid Colombia.



Más información

¡Qué bien! Tenemos portal web

Porque estamos interesados en que viajeros del mundo conozcan nuestra Ruta Etnoecoturística para el Rescate de la Cultura Ancestral Zenú, adquieran uno o varios de nuestros pasadías: Ancestral, Artesanal o Productivo y visiten nuestro territorio, decidimos construir y habilitar el sitio web: https://etnotourzenu.com/, donde las personas encuentran información clara, precisa y veraz sobre cada uno de nuestros productos turísticos, así como fotografías.

Ingresa, conócelo y promuévelo entre tus contactos.

Te damos la bienvenida a la Ruta Etnoecoturística para el Rescate de la Cultura Ancestral Zenú



etnotourzenu.com

osidad del bosque seco tropical, conectarse de una forma diferente con el pueblo Zenú

s ubicados en San Antonio de Palmito. Sucre. Colombia. Un territorio de paz. do

¡Adquiere nuestros pasadías y vive esta mágica experiencia de viaje!

Te daremos más de 1.000 razones para elegirnos





Ver insights v anuncios

Promocionar publicación

Visitas que nos gustan

En los últimos meses hasta nuestro municipio han llegado diferentes actores del sector. entre ellos. Ricardo Cifuentes. funcionario de la Secretaría de Desarrollo Económico y Medio Ambiente de la Gobernación de Sucre, quien en compañía de nuestros informadores turísticos y anfitriones recorrió parte de nuestro territorio para descubrir detalles de nuestros pasadías y, por supuesto, verificar el cumplimiento de los criterios asociados al turismo sostenible y responsable que promovemos por convicción.

La gerente, Patricia Pérez, y la directora Ejecutiva de Microempresas de Colombia, María Teresa Gómez, también hicieron presencia en el territorio v disfrutaron de nuestra experiencia de viaje.

A este grupo de personas se suma, el equipo de producción de: 32 Regionalmente Nuestro, programa de televisión de la Federación Nacional de Departamentos que recorre Colombia buscando destacar los atractivos turísticos, culturales y sociales del país. El destino elegido para iniciar la segunda temporada es SUCRE y entre los productos a destacar está nuestra Ruta. El programa se emitirá en marzo de 2023.

Ah, también debemos destacar la llegada de viajeros, nuestra razón de ser, que han decidido conectarse con nuestros saberes, prácticas y tradiciones indígenas. iQué orgullo!



En febrero iniciamos con el el Pasadía Artesanal, un recorrido que le permitirá a los viajeros ser parte de nuestro ritual de tinta y trenza a través del cual conocerán deta-

lles de la elaboración de artesanías en caña flecha, mientras aprenden a tejer la base del sombrero vueltiao. símbolo

patrio. Además, descubrirán la técnica para tallar en totumo verdaderas obras de arte.

Juntos recorreremos senderos ecológicos, bailaremos al ritmo de gaitas y tambores y degustaremos platos tradicionales hechos a base de semillas nativas y productos locales.

Para conocer más detalles de nuestros Pasadías síguenos en las redes sociales.

Estamos en redes



